

# CINECLUB NUCLEO

Buenos Aires  
Martes 18 de marzo de 2025  
Temporada Nº 73  
Exhibición Nº: 8956  
CINE GAUMONT – INCAA  
Sala 1 – Leonardo Favio



- Fundado por Salvador Sammaritano
  - Fundación sin fines de lucro
  - Miembro de la Federación Argentina de Cine Clubes
  - Miembro de la Federación Internacional de Cine Clubes
  - Declarada de interés especial por la Legislatura de la Ciudad de Bs. Aires
- Sitio Web: [www.cineclubnucleo.ar](http://www.cineclubnucleo.ar)  
Email: [ccnucleo@hotmail.com](mailto:ccnucleo@hotmail.com)  
Instagram: @cineclubnucleo



VEA CINE EN EL CINE – VEA CINE EN EL CINE - VEA CINE EN EL CINE

## “Memorias de un caracol”

(“*Memoir of a Snail*” – Australia - 2024)

Dirección Adam Elliot; Guion Adam Elliot; Música Elena Kats-Chernin; Fotografía y Animación, Gerald Thompson; Compañías Arenamedia, Snails Pace Films. Distribuidora: Madman Entertainment Duración 94 min.

### Premios:

2024: Premios Oscar: Nominada a Mejor largometraje animación.  
2024: Premios Globos de Oro: Nominada a Mejor filme de animación.  
2024: Festival de San Sebastián: Nominada a Premio del Público.  
2024: Festival de Sitges: Mejor largometraje de animación.  
2025: Festival de Göteborg: Mejor film internacional.

### EL FILM:

Australia, años 70. Grace Pudel es una niña solitaria e inadaptada, aficionada a colecciónar figuras decorativas de caracoles y con una devoción profunda por las novelas románticas. La muerte de su padre cuando tan solo es una niña, la lleva a tener que separarse de su hermano mellizo, Gilbert, lo que la aboca a una espiral de ansiedad y angustia. Sin embargo, la esperanza vuelve a su vida cuando conoce a una excéntrica anciana llena de determinación y amor por la vida llamada Pinky, con la que entablará una larga amistad que le cambiará la vida para siempre.

### PREMIOS Y FESTIVALES:

2024: Festival de Venecia: Sección oficial (fuera de concurso).  
2024: Festival internacional de Barcelona-Sant Jordi (2024) / Premio de la Crítica para Quentin Dupieux.  
2024: Festival Internacional de Cine de Bali: Nominado Premio Especial del Jurado

### CRÍTICA:

La película del director australiano Adam Elliot, ‘Memorias de un caracol’ fue la que apagó los focos de la 34ª edición de Fancine, el Festival de Cine Fantástico de la Universidad de Málaga. Una cinta de animación con la técnica de stopmotion que ha sido reconocida en varios festivales (como en Sitges o Annecy) y despierta en la carrera para los próximos Premios Oscar.

En 'Memorias de un caracol', Adam Elliot nos cuenta la historia de Grace, una niña que vive en su mundo interior y absorta en los caracoles. Huérfana de madre al nacer, Grace nos va narrando, a modo de flashback y en primera persona, su desdichada existencia y sus intentos por sobreponerse a una vida que no cesa de ser injusta con ella: la parálisis de su padre, la separación de su hermano gemelo y la falta de amor de su familia de acogida y de la gente que la rodea.

Los caracoles, las cobayas y los libros son sus únicos refugios para escapar de un mundo que le es hostil y agresivo, hasta que conoce a Pinky, una entrañable abuela que será el único punto en el podrá apoyarse para resistir.

Narrada de forma magistral por Sarah Snook ('Succession') como Grace, la película cuenta con un sobresaliente elenco con las voces de actores como Eric Bana ('Troya'), Kodi Smit-McPhee ('El poder del perro'), el compositor Nick Cave y el destacable papel de Jacki Weaver ('El lado bueno de las cosas') como Pinky.

Con una factura técnica impecable, es encomiable la labor de los animadores para dar vida a los personajes y, sobre todo, reflejar sus emociones y características físicas hasta los más mínimos detalles.

La cinta, sin embargo, adolece de un exceso de melodramatismo que hace mella en el espectador, y llega a ser en ocasiones cargante. Aunque esta característica es una de las marcas de la casa de Adam Elliot: la mezcla de momentos hilarantes y desdichados para alcanzar una especie de comedia negra.

Un trabajo, en general, muy correcto y que merece la pena ver de Adam Elliot, quien ya ganó un Oscar en 2004 con el corto animado 'Harvie Krumpet' y cuyo trabajo sin duda atraerá la atención de la Academia para los próximos premios.

(El Rincón del Espectador)

**Se ruega apagar los celulares, gracias ! / No se pueden reservar butacas**